

# Achet reforzó apoyo a Ley de Reactivación de Turismo, pero pide revisar aspectos

La Asociación Chilena de Empresas de Turismo (Achet) reiteró su apoyo al proyecto de Ley de Reactivación del Turismo y Fomento de la Industria Audiovisual. Pidió revisar, sin embargo, la gobernanza del fondo de promoción internacional.

Como otros dos aspectos

a revisar, Achet mencionó la continuidad de la iniciativa legislativa y el fomento del turismo MICE.

Lorena Arriagada, secretaria general, destacó el proyecto porque significa mayores recursos para la promoción turística en el extranjero.

“Realizando mayor promoción de Chile en los mercados internacionales atraeremos a nuevas líneas aéreas, con lo cual nuestro país será más competitivo como destino turístico y llegará un mayor número de turistas extranjeros”, puntualizó la ejecutiva.

## Ley de Reactivación en Comisión de Economía

El gremio fue invitado por la Comisión de Economía del Senado, liderada por el senador Rojo Edwards. En la instancia también estuvieron Carolina Arredondo, ministra de Cultura; y Verónica Pardo, subsecretaria de Turismo.

La Ley de Reactivación está en una etapa de revisión a cargo de la mesa parlamentaria. El lunes expusieron ante ella representantes de Fedetur, Hoteleros de Chile, Chile-Sertur, Achila y Achiga. 

